

Avant-Propos

Fabrice PAINDAVOINE

Co-Président de l'Association pour l'Enseignement de l'Éducation Physique et Sportive

Depuis 1936, notre association milite pour la défense et la promotion de l'Éducation Physique et Sportive.

Pour cela, elle s'appuie sur toutes les actions menées par ses équipes régionales (conférences, débats, pratiques), ses grands événements comme nos Biennales¹, nos Stages Nationaux, mais aussi sur ses Groupes Ressources. Les singularités de leurs projets, permettent à l'ensemble de la profession de disposer d'éclairages et de propositions différents, complémentaires sur de nombreux sujets professionnels qui l'intéressent.

Parmi ces groupes, le C.E.D.R.E.P.S. est le premier à s'être structuré, en 1993. Sa trajectoire au sein des groupes de réflexion en E.P.S. est significative de l'évolution de ses réflexions ; issu des organisations de Universités d'Été, voire des Stages de Sports Collectifs, ce groupe d'abord Collectif d'Études et De Réflexion sur l'Enseignement, s'est transformé en 2009 en un Collectif d'Étude Disciplinaire Pour le Renouveau de l'Enseignement de l'Éducation Physique et Sportive. L'évolution de son appellation marque bien sa volonté de contribuer au « renouveau » de l'enseignement de la discipline.

19 numéros plus tard, force est de constater que le travail collectif reste de grande qualité et que les idées progressent !

Cet avant-propos nous permet de féliciter l'ensemble de ce groupe pour son dynamisme et ses propositions, mais aussi et surtout de remercier chaleureusement ses coordonnateurs, Jean-Luc UBALDI et Serge TESTEVUIDE.

Le travail accompli ces dernières années est tout à fait colossal. D'une part, il a permis de faire avancer les débats autour de la discipline et de développer des propositions, très largement reprises par la profession. Mais il a aussi permis de montrer au sein de notre association la voie aux autres groupes pour se structurer et produire, tout en contribuant également au développement d'une logique inter groupes.

Merci Jean-Luc, merci Serge !

Plus que jamais, ensemble, construisons une E.P.S. de qualité !

Rejoignez-nous
en adhérant à l'AE-EPS !



¹ Retrouvez l'ensemble de nos productions sur notre site aeeeps.org